

“ Cette œuvre est née de la pensée exprimée par le Souverain Pontife, dans son allocution aux pèlerins bretons lors du pèlerinage du mois de septembre dernier ; la reproduction pure et simple des admirables paroles du Père Commun des fidèles vaudra mieux que tout ce que nous pourrions ajouter :

“ *Est-il possible,—s'écrie l'immortel Pie IX,—que lorsque nous voyons de nos yeux tant et tant de personnes qui s'obstinent dans le mal, opprimant l'Eglise par tous les moyens que suggèrent la violence et l'hypocrisie, l'on n'ait pas du moins à opposer avec une égale persévérance l'union et la fermeté pour défendre les droits de Dieu, de la Religion, du Saint-Siège, et pour revendiquer à l'Eglise elle-même la liberté qui lui est due ?* ”

Quoique faible, alors, dans nos ressources et nos talents, nous avons pu recruter des collaborateurs actifs et dévoués qui sont venus apporter leur quote-part à l'œuvre, et tous ensemble nous nous sommes efforcés d'offrir notre part de consolations au cœur du Chef Suprême et Infaillible de l'Eglise Universelle, en combattant le mal par la propagande du bien ; en apportant un antidote puissant au poison ; et en employant, pour y parvenir, les moyens que nous inspirait notre foi religieuse.

Comme le désirait si ardemment le Souverain Pontife, PIE IX, il fallait opposer “ avec persévérance, union et fermeté ” le génie du mal ; s'abstenir ou garder un lâche silence, c'était trahir la bonne cause ! car DIEU a dit, et la société menacée a le droit de dire après LUI : *Celui qui ne sera pas pour moi, sera contre moi !*

Autant que les circonstances l'ont permis, rien n'a été épargné pour donner à cette publication toute l'importance nécessaire pour arriver sûrement et efficacement à ce but sublime.

Les nombreuses lettres d'adhésions que nous recevons fréquemment nous font voir, en effet, que l'*Album des Familles* est hautement apprécié, et recommandé chaleureusement au nom sacré du patriotisme religieux et national tout à la fois.

II

Comme le succès de notre Revue repose essentiellement sur la rentrée des abonnements, nous faisons appel à nos abonnés en particulier pour qu'ils veuillent bien nous transmettre directement le prix de leur abonnement de 1884, outre les arrérages, s'il s'en trouvent.

Nous comptons sur la bonne volonté de tous, et nous espérons que pas un seul ne refusera de nous transmettre durant le mois de décembre cette légère souscription.

Nous remercions d'avance tous ceux qui se rendront à notre appel, mais nous avertissons, dans une autre colonne, ceux qui seraient tentés de nous faire attendre plus longtemps, de regarder cet avis positif et irrévocable.

Grâce au très grand nombre de cœurs généreux et patriotiques, nous avons pu mener à bonne fin cette utile entreprise, bien qu'elle ait nécessité de lourds sacrifices à son fondateur, mais aujourd'hui elle est devenue plus forte, plus vigoureuse, et l'existence en est assurée.

— 000 —

Prime de 1884.

En témoignage de la sympathie dont nos fidèles abonnés nous ont donné tant de preuves, depuis huit ans, nous leur offrirons, le 5 février prochain, une série de Primes qui devra nous mériter, par leur ministère, de nouveaux abonnés. Voir, à la fin de cette fascicule, l'article intitulé : *Deuxième grande loterie annuelle.*

— 000 —

Délai accepté.

Quelques zéloteurs de notre publication nous ayant témoigné le désir de voir se prolonger jusqu'au 31 décembre le temps destiné au recrutement des abonnés nouveaux, nous avons cru devoir nous rendre à ce désir, afin de laisser l'attitude la plus complète aux amis de notre œuvre.

Ainsi, les zéloteurs qui viennent de nous adresser leurs listes, peuvent continuer à recruter de nouveaux abonnés, dont les noms devrons nous être transmis par l'envoi

d'une liste additionnelle, le 31 du mois, lesquelles listes formeront ensemble le chiffre total obtenu par tel zéloteur.

Le dépouillement des listes des zéloteurs se fera donc vers le 5 janvier prochain.

(Voir les conditions du Concours insérées ci-après.)

— 000 —

Propagande.

Nous expédions l'*Album des Familles* à titre d'essai, à tous ceux qui en font la demande, sachant qu'une fois qu'il est reçu dans la famille, on s'y abonne généralement.

L'abonnement est pour un an et ne se fractionne pas. Il est payable d'avance ou dans les dix jours qui suivent la demande ou la réception des fascicules déjà parues. Prix de l'abonnement \$2 par année, payable invariablement d'avance.

— 0 —

Grand Concours !

Tous appelés à gagner de l'argent !

En vue de donner à l'*Album des Familles* une circulation plus étendue, nous ouvrons dès ce jour à l'activité publique de nos abonnés, agents, et autres, indépendamment de la Loterie annoncée ci-après, un grand moyen de faire de l'argent.

Nous offrons des PRIMES en or à toutes personnes qui nous feront parvenir d'ici au 1er Janvier prochain, avec le prix de l'abonnement de chaque tel abonné nouveau, la liste la plus chargée de noms.

Dans cette course à faire aux abonnés nouveaux il y aura deux théâtres d'explorations particuliers : les villes et la campagne. C'est afin de mettre les agents des campagnes sur un pied d'égalité approximative avec les agents des villes ci-dessous désignées, que nous avons établi deux séries distinctes de prix l'une de l'autre, afin d'encourager l'activité des personnes qui nous accorderont leur influence et leur quote-part de travail pour le développement de cette œuvre si chère à nos aspirations.